

Training nach den Sommerferien

Das Training startet wie gewohnt ab dem 09. September 2009

Die Fechtabteilung wünscht allen Aktiven einen guten Trainingsstart

TG-Fechter zeigen sich von der starken Seite

Die Fechtabteilung der TG-Schwenningen war mit 18 Teilnehmern beim 10. Sparkassen-Zollernalb-Cup ebenso stark wie erfolgreich vertreten. Zwei erste Plätze konnten durch Kerstin Frick und Robin Mathis sowie drei zweite Plätze durch Maria Erdmenger, Danielle Czarnowska und Marcel Struzyna belegt werden.

Damendegen Schüler Jahrgang 99-97: Ein Stichkampf musste die Entscheidung bringen, dabei unterlag Maria Erdmenger äußerst knapp mit 5:4 Treffern. Auf den nächsten Plätzen folgten Jessica Frick und Clara Baur mit jeweils drei Siegen sowie Lara Pleij und Amrei Mink.
Herrendegen Schüler Jahrgang 2001-99: Jonas Baur überstand die Vorrunde als Zweiter, im Finale erreichte er den sechsten Platz. Bei den Jungen im Jahrgang 97 belegte Maximilian Schütz den fünften Platz. Maximilian Mink kam bei der A-Jugend Jahrgang 92-94 ebenfalls auf den fünften Rang.
Sehr stark vertreten war die B-Jugend Jahrgang 95/96. Über Vorrunden wurde um den Einzug ins Finale gekämpft, leider schieden David Frick, Simon Jäckle und Sacha Erdmenger aus. In der neuer Finalrunde wurde Robin Mathis ohne Niederlage souveräner Sieger, gefolgt von Marcel Struzyna. Den vierten Platz belegte Raphael Nenko vor Luca Falk Peters und Daniel Jäckle landete schließlich auf dem neunten Platz.
Bei den Damen wurden die B- und A-Jugend, sowie die Aktiven zu einer elfer Finalrunde zusammengefasst, jedoch mit separater Auswertung. Kerstin Frick belegte mit acht Siegen den ersten Platz bei der A-Jugend und Danielle Czarnowska den zweiten Platz mit fünf Siegen bei der B-Jugend. Betreuer Hermann Jung freute sich über die guten Ergebnisse seiner Schützlinge. Als Obfrau bzw. Obmann waren Nadine Dola und Sascha Erdmenger wichtige Stützen bei diesem Turnier.

TG-Fechterin Hargina weiter in Topform

Silke Hargina von der Fechtabteilung der TG-Schwenningen erreichte beim Darmstädter "Heinrich Hahn Gedächtnis Marathon" Degen Turnier mit jeweils vier Siegen in der Vor- und Zwischenrunde den A-Pool der besten 16 Fechterinnen von 44 gestarteten. Mit acht Siegen in dieser Finalrunde kam sie auf den 10-ten Platz, sieggleich mit der Deutschen Jugendmeisterin.

Württembergische Degen-Schülermeisterschaften in Ditzingen

mit Teilnehmern von der Fechtabteilung der TG-Schwenningen. Im Damendegen war für Lara Pleij Jahrgang 99 auf Platz 11 und Clara Baur Jahrgang 97 auf Platz 9 dies das erste grössere Turnier und beide zeigten, dass mit ihnen in Zukunft vordere Platzierungen erreicht werden können.

Maria Erdmenger Jahrgang 98 kämpfte sich über Vor- und Zwischenrunde ins Finale, mit zwei Siegen kam sie auf den sechsten Platz. Jessica Frick schaffte den Einzug ins Finale nicht und kam auf den elften Platz.

Die Jungen des Jahrganges 97 mussten über Vor- und Zwischenrunden um den Einzug ins 16- KO kämpfen. Maximilian Schütz kam mit zwei KO Siegen direkt ins Finale und belegte durch eine knappe Niederlage den achten Platz. Auch Felix Rudolf kam ins KO verlor aber dann seine zwei KO-Gefechte und kam auf Platz 16.



Am Sonntag traten die Schwenninger Fechterinnen Clara Baur, Maria Erdmenger und Jessica Frick im Mannschaftsfechten an. Nach einem klaren 45:30 Sieg gegen Schwäbisch Gmünd und zwei Niederlagen gegen die erste und zweite Mannschaft aus Heidenheim kamen die Schwenninger Fechterinnen auf den vierten Platz.

von links: Clara Baur, Maria Erdmenger und Jessica Frick

1. Platz Heidenheim 1
2. Platz Heidenheim 2
3. Platz Biberach
4. Platz TG-Schwenningen
5. Platz Schwäbisch Gmünd



Die Mannschaften Heidenheim 1 und 2 sowie Biberach hatten in der 1. Runde ein Freilos. Schwenningen und Schwäbisch Gmünd mussten gegeneinander antreten. Schwenningen gewann mit 45 : 30 und zog unter die letzten 4 ein. Anschließend mussten unsere Damen gegen Heidenheim 1 antreten und verloren nach guter Leistung 45: 32. Beim Kampf um Platz 3 waren unsere

Anschließend mussten unsere Damen gegen Heidenheim 1 antreten und verloren nach guter Leistung 45:32. Beim Kampf um Platz 3 waren unsere Damen erneut unterlegen mit 29:45

TG-Fechternachwuchs erfolgreich

Beim Albstadt Pokalturnier zeigte sich der Fechternachwuchs der TG-Schwenningen überaus erfolgreich. Maria Erdmenger, Jahrgang 1998, fechtete bei den Jungen mit. Mit drei Siegen und einer Niederlage belegte sie am Ende den ersten Platz. Bei der B-Jugend, Jahrgang 95/96, waren Sascha Erdmenger und Daniel Jäckle mit jeweils drei Siegen und einer Niederlage sieggleich. Den erforderlichen Stichkampf um den ersten Platz gewann Daniel Jäckle knapp mit 5:4 gegen Sascha Erdmenger. A-Jugend Herrendegen: Als Doppelstarter kam Sascha Erdmenger mit drei Siegen auf den dritten Platz und Jonathan Jäckle mit zwei Siegen auf Platz fünf.

Sascha Erdmenger (v.l.) und Daniel Jäckle belegten den ersten und zweiten Platz beim Pokalturnier im Degenfechten in Albstadt.



Turbulenter Mannschaftskampf bei den Deutschen Fechtmeisterschaften Blanke Nerven, schwarze Karte und tolle Endergebnisse für die TG-Fechter in Schwenningen

Am Sonntag ging es in der Sporthalle am Deutenberg noch einmal richtig zur Sache: 17 Mannschaften starteten aus ganz Deutschland um den deutschen Meistertitel der B-Jugend Degenfechter. Württemberg stellte zwei Mannschaften: Im Jahrgang 1995 trat von der Fechtabteilung der TG-Schwenningen Robin Mathis (Württemberg 1) an, Marcel Struzyna (Württemberg 2) für den Jahrgang 1996.

[\(Download ganzer Bericht\)](#)

Robin Mathis (vorne) glied immer wieder aus und kämpfte für die Mannschaft Württemberg 1, die am Ende den 10. Platz belegte. Bilder: Peters



Das Team (Felix Hillmann, Yannik Sander und Simon Hillebrandt) um den Schwenninger Mannschaftsführer Marcel Struzyna (rechts) errang den fünften Platz und verpasste nur knapp den Einzug ins Halbfinale.



So sehen echte Schwenninger Fans aus: Mit Bannern feuerten Vereinskollegen und Freunde die beiden Fecht-Mannschaften für Württemberg an.



